

Prolétaires de tous les pays, unissez-vous !

REFUGI
GUNS
A VILADOT

LA VERITE

DES REVOLUTIONNAIRES

organe du Comité Central de la Ligue Ouvrière Révolutionnaire
Section française de la Quatrième Internationale

Hebdomadaire

Lundi 29 Mars 1976

ll'année

No 27

2 Francs

Les cheminots, les métallos, les ouvriers du bâtiment ont encore une fois dit NON aux journées d'action sans lendemain :

Editorial

Les assemblées de cheminots ont exprimé à la fois l'avance et les limites du mouvement spontané de la classe ouvrière. Encore une fois, la colère des travailleurs devant les journées d'action sans lendemain a balayé les consignes des directions syndicales et déclenché la grève illimitée.

Mais le mouvement est resté isolé. Les directions, après s'y être opposées, se sont mises dans le mouvement et ont immédiatement engagé la démobilisation en lançant un mot d'ordre de grève à l'EDF-GDF, dernier secteur de la fonction publique à ne pas avoir eu sa "journée d'action", grève pour le... 7 avril.

Elles ont encore une fois réussi à isoler les cheminots.

Dans toute l'Europe, le même mouvement qui s'affronte au gouvernement bourgeois se heurte aux vieilles directions qui refusent l'affrontement avec la bourgeoisie, divisent et fragmentent la mobilisation. En Italie, des milliers de travailleurs

suite p. 2

Comme première étape de la mobilisation pour la conférence internationale de la métallurgie, le 28 mars, le deuxième congrès des Jeunesses Ouvrières Révolutionnaires s'est réuni. Nos lecteurs trouveront un compte-rendu de ce congrès dans ce numéro et plus particulièrement dans "Offensive" qui est le journal des JOR.

Contre l'ordre du chômage et de la répression !

POUR L'ECHELLE MOBILE DES HEURES DE TRAVAIL !

POUR LA DEFENSE ET LA CONQUETE DES LIBERTES OUVRIERES !

ETATS-UNIS SOCIALISTES D'EUROPE !

Jeune métallo, jeune cheminot,

Prépare avec nous la Conférence Internationale de la métallurgie :

18 Avril à Paris

suite Editorial

ont de même refusé la prétendue "grève générale" d'une journée, en déclenchant la grève illimitée. Déjà, en Espagne, la grève générale est pratiquement un fait, les travailleurs descendent dans la rue, rejettent le "syndicat" vertical fasciste et ses délégués, construisent leurs organes autonomes, se heurtent aux Staliniens qui s'opposent à la centralisation de ces comités.

Dans le chemin de la Révolution qui exige d'organiser les affrontements avec la bourgeoisie au niveau de l'Etat, c'est le pouvoir politique que la classe ouvrière doit conquérir. Aujourd'hui il faut développer la mobilisation indépendante de la classe ouvrière dans ses organes autonomes. Elire les délégués, les comités de grève, les centraliser. Cela exige la bataille pour que les syndicats jouent leur véritable rôle, ce qui signifie que les vieilles directions couardes, habituées à la capitulation, doivent être remplacées par les jeunes travailleurs décidés au combat.

Mais surtout pour que ce combat ait une chance d'aboutir, il faut qu'il soit centralisé à l'échelle internationale vers la prise du pouvoir, vers les Etats-Unis Socialistes d'Europe.

Cette centralisation ne peut se faire qu'autour d'une direction révolutionnaire ferme et décidée, la Quatrième Internationale.

Pour centraliser cette action dans la préparation de la révolution européenne, la Quatrième Internationale prépare la conférence internationale de la jeunesse de la métallurgie pour centraliser ce combat à partir des principaux bastions ouvriers de la métallurgie, décisive pour le sort de la Révolution.

Dans sa lutte pour le Gouvernement Ouvrier et Paysan, pour la grève générale, la LOR doit préparer cette conférence en rassemblant les délégués des usines de France.

La manifestation du 27 et le II^e congrès des JOR ont représenté une étape importante dans la préparation de cette conférence.

Centraliser l'acquis du congrès dans la préparation de la conférence internationale, concrétiser l'écho que notre politique rencontre par l'élection de délégués à la conférence mondiale, ce sont les tâches que nous avons à accomplir.

LA VERITE HEBDOMADAIRE

**200 Abonnés le
18 AVRIL
pour que notre
journal reste
hebdomadaire
SOUSCRIVEZ
MASSIVEMENT**

BULLETIN D'ABONNEMENT A LA VERITE DES REVOLUTIONNAIRES :

<u>Tarif de lancement</u>	: 3 mois : 20 F
	6 mois : 40 F
	1 an : 90 F

**Consolider la parution de
notre hebdomadaire !
Passer sur 12 pages !**

Depuis la transformation de "la Vérité des Révolutionnaires" en hebdomadaire, nous sommes seulement arrivés à réaliser l'auto-financement du journal. C'est insuffisant!

Réaliser sur douze pages l'hebdomadaire Auto-financer et centralisateur du parti, tel est l'objectif que nous nous fixons. Cela demande l'effort intensif de tout le parti. Les cellules doivent fonctionner autour de "la Vérité des Révolutionnaires" et de "la Quatrième Internationale". La discussion du journal doit axer l'intervention; la cellule doit fixer les objectifs de vente par militant, doit instituer son fichier de diffusion, doit prendre en charge la correspondance à la "Vérité des Révolutionnaires" comme tâche essentielle. Tout le parti, toutes les cellules doivent se mobiliser pour permettre que la "Vérité des Révolutionnaires" sorte sur douze pages le 18 avril, ce qui exige que deux cents exemplaires soient vendus par semaine à Renault, à Usinor, dans le Bâtiment, dans les P.T.T.

Samedi 27 Mars à Paris, nous avons manifesté contre le complot de la réaction, pour la défense de la révolution portugaise. Nous avons manifesté bien que jusqu'au dernier moment la police ait tenté de nous en empêcher.

HAIG, PONIA, FRAGA A BAS LA REACTION !
CONTRE LE CHOMAGE ET LA REPRESSEION, ET TS UNIS SOCIALISTES
D'EUROPE !
LISBONNE, MADRID, PARIS, GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN !

Les jeunes qui ont préparé cette manifestation n'étaient pas tous présents. De ce point de vue, nous n'avons pas atteint nos objectifs. Cette manifestation pourtant a été marquée par une détermination et une très grande combativité.

Le SECOND CONGRES S'EST TENU



Dimanche 28 Mars, nous avons tenu le second Congrès des JOR, congrès de l'IRJ en France, congrès centré sur la préparation de la Conférence Internationale des jeunes de la Métallurgie. De ce congrès, est sorti le plan d'offensive contre la bourgeoisie. Trois commissions se sont réunies: l'une sur la métallurgie, préparant la conférence Internationale de la Métallurgie du 18 Avril, une autre sur "Offensive" et "Jeune Garde Internationale", respectivement organes des JOR et de l'IRJ, une autre encore sur le Comité Ouvrier International contre la répression et la normalisation dans les pays de l'Est. Ainsi trois domaines ont été déterminés pour que l'action des JOR s'y concentre, et plus particulièrement sur la préparation de la Conférence des jeunes de la Métallurgie, secteur décisif pour l'issue victorieuse de la révolution prolétarienne, à l'échelle internationale.

SOMMAIRE

EDITORIAL	page 1
Le second Congrès des JOR s'est tenu	page 3
Préparation de la Conférence des jeunes ouvriers de la Métallurgie	pages 4 et 5

Soutien aux travailleurs espagnols.....	page 6
Sauvons Igrounov	page 7
27.500 Frs pour "LA QUATRIEME INTERNATIONALE" page 8

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire concentre ses forces Internationale des jeunes travailleurs de la Métallurgie

Renault Flins

Dans la préparation de la manifestation et du 2nd Congrès des J.O.R., nous avons pu tenir la réunion de cercle dans une salle de réunion qui nous a enfin été accordée par la municipalité. La LOR avait préparé cette réunion par une diffusion à Flins avec une banderole portant les mots d'ordre de lutte pour les Etats Unis Socialistes d'Europe.

Au cours de la réunion, le plan d'offensive pour le second Congrès des J.O.R. a été discuté, 1 délégué a été élu, 55F ont été collectés et 2 jeunes métallos ont adhéré. Ils ont pris OFFENSIVE et JEUNE GARDE INTERNATIONALE pour les vendre et gagner de nouveaux jeunes, car il faut gagner beaucoup de jeunes à la construction de l'I.R.J. en France pour préparer la révolution.

La réunion de cercle a décidé de tenir ses réunions toutes les semaines, même si les membres ne peuvent venir qu'une fois sur deux à cause du travail en équipes.

La prochaine réunion sera consacrée à la préparation de la Conférence Internationale de la Métallurgie du 18 avril. Nous voulons faire de la réunion de cercle le pôle de regroupement et de l'organisation des jeunes travailleurs, délégués ou non, militants syndicaux, politiques ou non, qui sont constamment à l'avant poste de la lutte dans leurs ateliers. Tous les jours, il y a des mouvements de résistance ou de grève aux attaques du capital. Tous les jours, ces mouvements sont étouffés, menés à l'impassé. Sans la revendication d'ECHELLE MOBILE DES SALAIRES ET DES HEURES DE TRAVAIL, il n'y a aucune garantie de victoire contre la vie chère et le chômage. Dans le récent Congrès de la CGT de l'usine, le PCF a concentré ses efforts pour "combattre l'impatience des jeunes" et "proposer des solutions réalistes". Lutte contre les nouvelles classifications, pour une augmentation uniforme de 300 ou 400 F., pour le plancher des salaires à 2500F., tout cela n'est que propagande démagogique en dehors du combat pour la grève générale de la Métallurgie, et contre le démantèlement de Renault, la grève générale de la Régie.

La Conférence Internationale de la Métallurgie par la IVème Internationale et organisatrice de la Jeunesse (I.R.J.), avec le soutien de la IVème Internationale, dont

Cette Conférence est placée sous le signe portugaise menacée, du soutien à la révolution: elle centralisera la lutte des ouvriers qui groupera l'avant-garde des bastions décisifs du combat pour la révolution européenne.

En France, la Ligue Ouvrière Révolutionnaire sa section française, les Jeunesses Ouvrières concentrera sa lutte autour de l'usine RENAULT BILLANCOURT.

Toutes les catégories de travailleurs et PTT, lycéens, étudiants... se sont mis dans aucun endroit, les ouvriers n'ont pas leurs revendications.

Dans tous les pays, la bourgeoisie licencie. Dans toute l'Europe, la classe ouvrière lutte pour l'échelle mobile des heures de travail et la conquête des libertés ouvrières.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire a commencé la Métallurgie par le 2ème Congrès des Jeunes travailleurs. Elle poursuivra cette lutte en rassemblant les travailleurs, lycéens, étudiants contre le Gouvernement. La Grève Générale en France, en s'adressant aux travailleurs des bastions de la Métallurgie. C'est aussi de cette Conférence Internationale que les jeunes travailleurs décideront CONTRE LE GOUVERNEMENT GIPOUR LA GREVE GENERALE POUR LES ETATS UNIS SOCIAUX POUR LA MARCHE VICTORIEUSE

A la veille du renouvellement des délégués du personnel, c'est dans ce combat que devront s'engager les militants désireux de défendre effectivement les intérêts de leur classe. C'est en préparant avec nous la Conférence des jeunes métallos à l'Appel de l'I.R.J., le 18 Avril, que ces jeunes militants et combattants constitueront la force capable de déclencher la grève générale à Renault pour la conduire vers la victoire des travailleurs, vers le GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN.

correspondant.

forces dans la préparation de la Conférence l'urgie qui se réunira le 18 avril à Paris :

Métallurgie du 18 Avril est proposée
anisée par l'Internationale Révolution-
le soutien total et pratique des sec-
tions syndicales dont la Ligue Ouvrière Révolutionnaire.

signe de la défense de la révolution
révolution espagnole contre la monarchie
des ouvriers du monde entier; elle re-
décisifs du prolétariat, sur la base
enne; elle rassemblera les jeunes ou-
vrières dans les usines.

tionnaire (L.O.R.) avec l'I.R.J. et
Ouvrières Révolutionnaires (J.O.R.)
sine la plus importante de France:

urs et les jeunes du pays: Bâtiment,
mis en grève secteurs par secteurs et
ont obtenu la moindre satisfaction sur

licencie, réprime les travailleurs.
rière pose les mêmes revendications:
vail contre le chômage, la défense et

a commencé à organiser la Conférence de
des J.O.R. et leur manifestation.
semblant les jeunes travailleurs, chô-
e Gouvernement Giscard, pour préparer
adressant aux ouvriers les plus décisifs:
Internationale, le 18 Avril, que s'orga-
nisé à lutter
NT GISCARD,

LE
SOCIALISTES D'EUROPE
RIEUSE DE LA REVOLUTION EUROPEENNE !!!

La correspondance d'Usinor n'est pas arrivée à temps pour ce numéro.
Le Comité de rédaction attire l'attention du Comité Local sur l'absence de cette correspondance. Le journal doit refléter et préparer l'intervention du parti, et particulièrement dans les secteurs décisifs où se concentre son combat.

Que la correspondance ne soit pas arrivée signifie que toutes les tâches sont passées avant sa réalisation et sa transmission. C'est un signe que l'activisme se substitue à la centralisation. Le C.R rappelle que si l'organisateur collectif du parti est son journal: les correspondances régulières en sont un élément fondamental.

Renault Billancourt

Mercredi 24 Mars, nous avons diffusé un tract disant que les travailleurs dans leur grand ensemble ont refusé les journées d'action proposées par les directions syndicales.

C'est clair: les ouvriers dans leur ensemble, aussi bien ceux de Renault que ceux de la S.N.C.F., ont désavoué l'action de division, ont désavoué les directions syndicales.

Nous avons dit:

* Renouvellement des directions syndicales !

Place à la Jeunesse Révolutionnaire et aux ouvriers combattifs dans le syndicat!

Aujourd'hui, la situation est encore plus claire. Deux jours après les "journées de division", les fonderies de Billancourt repartent en lutte.

Pas pour un débrayage de 3 heures!

En grève illimitée! jusqu'à la satisfaction de leurs revendications.

Quelle est la réponse des directions syndicales de la C.G.T et de la C.F.D.T? des pétitions, des actes de solidarité. Nous disons clairement une fois de plus: les revendications des travailleurs des fonderies sont les mêmes que celles de tous les travailleurs de Renault:

A travail égal, salaire égal !

Non aux nouvelles classifications !

Amélioration des conditions de travail !

Il n'y a qu'une seule réponse.

Il n'y a qu'une seule manière de lutter. C'est d'engager la grève générale de la Régie Renault.

C'est dans cette perspective que se bat la Ligue Ouvrière Révolutionnaire.

Dès maintenant en luttant à Renault-Billancourt pour l'extension de la grève des fonderies à toute la Régie, forgeons l'arme de notre combat-le parti mondial de la Révolution Proletarienne.

Notre tâche immédiate est l'élection de délégués pour le 18 avril.

Voilà notre perspective, voilà notre lutte cette semaine.



CONTRE LE COMPLÔT CONTRE L'IMPERIALISME

Pour soutenir la lutte des travailleurs espagnols !

Mobilisation unitaire nationale !

Dès la déclaration de l'Etat d'exception, la Ligue Ouvrière Révolutionnaire (LOR), à l'époque OCI-Fraction LIRQI, était intervenue de manière indépendante et dans le Collectif Eva Forest, pour défendre et soutenir les travailleurs espagnols.

Après la destruction du Collectif Eva Forest, l'ensemble des comités de base existants ont eu tendance à disparaître. Quelques uns cependant se sont maintenus, et ont tenté de continuer à développer une activité de soutien à la lutte des travailleurs espagnols: c'est le cas du Comité Espagne du XVIIème à Paris.

Dans ce Comité, militent de nombreux inorganisés et des militants de la LCR, PSU. Depuis quelques semaines, notre organisation y intervient également. Nos camarades, soutenant l'activité et la volonté de combat de ce comité, ont cependant immédiatement posé le problème que la situation espagnole exigeait plus que des actions locales: La mobilisation nationale et internationale du prolétariat, de la jeunesse, des masses opprimées, pour défendre la lutte des travailleurs espagnols.

Nous avons sur cette base proposé que le Comité, sous la forme d'une lettre ouverte, lance un appel aux comités existants, à tous les travailleurs, jeunes et militants, à toutes les organisations pour impulser une mobilisation nationale, et mettre en place un comité national de soutien à la lutte des travailleurs espagnols.

La LOR se félicite de cette décision et appuie la convocation d'une réunion unitaire des comités existants et des organisations ouvrières pour le 10 Avril, afin de jeter les bases d'une telle mobilisation.

La LOR répond positivement à cet appel et appelle toutes les organisations à faire de même.

De même, nous pensons que la plate-forme adoptée par le Comité du XVIIème peut former la base d'une plate-forme nationale d'action; cette plateforme se prononce:

- pour la libération immédiate de tous les prisonniers politiques (remplaçant, à l'initiative de nos camarades, l'exigence de l'amnistie avancée par le PCE, dans le cadre de la "Reconciliation nationale" de tous les espagnols).

- pour imposer les libertés démocratiques (droit de réunion, de grève, d'expression, etc...)

- pour la dissolution des camps répressifs

- contre la complicité Fraga-Poniatowski et le complot international de la réaction contre les travailleurs espagnols.

- pour l'organisation du boycott international de la dictature.

Sur cette base, peut se développer une mobilisation de masse unitaire, s'appuyant sur les usines et la lutte des travailleurs. C'est la lutte pour l'organisation de grèves et de manifestations de soutien, intégrant l'organisation du boycott, et sur cette base, la constitution de comités de soutien à la lutte des travailleurs espagnols.

Le Comité du XVIIème a pris une initiative qui va en ce sens.

POUR L'ORGANISATION DU BOYCOTT INTERNATIONAL DU FRANQUISME, PAR DES GREVES ET DES MANIFESTATIONS DE SOLIDARITE !

EN AVANT VERS UN COMITÉ NATIONAL
DE SOUTIEN A LA LUTTE DES TRAVAILLEURS ESPAGNOLS ET PORTUGAIS !

UAB
Biblioteca General

INTERNATIONAL DE LA REACTION ! CONTRE LE STALINISME !

Seule la mobilisation ouvrière internationale sauvera Igrounov !

Notre parti a été à l'initiative de la mobilisation pour la constitution du Comité Ouvrier International contre la répression et la normalisation en URSS et dans les pays de l'Est. Nous participons en tant qu'organisation au Comité Ouvrier de France (qui s'est constitué le 21 Mars) comme première étape de cette bataille dans le mouvement ouvrier à l'échelle internationale. En effet, nous attachons une importance particulière à cet aspect de la lutte contre le stalinisme. Celle-ci ne peut se fondre dans la lutte contre la répression bourgeoise ou fasciste, car c'est au nom du socialisme qu'elle est perpétrée. Elle exige donc une action particulière de la classe ouvrière et des révolutionnaires.

Nous qui avons toujours mené cette lutte (qui s'exprimait précédemment dans la lutte pour la Commission Ouvrière Internationale d'Enquête, initiée par le Comité International), nous dénonçons le revirement, sur cette question aussi, de la direction de l'OCI qui maintenant noie le poisson en proposant la mise en place d'un comité "pour défendre les libertés partout où elles sont menacées". N'oublions pas que c'est à l'occasion des Journées d'étude sur les pays de l'Europe de l'Est que ce comité a été proposé sans aucun objectif de lutte, sans aucune proposition d'action concrète.

Ainsi, les calomniateurs mettent en place un cadre acceptable... par les staliniens eux-mêmes. Il n'est pas étonnant que les pabloïstes de la LCR, se sont toujours opposés à la Commission Ouvrière d'Enquête, trouvent cette proposition à leur goût. Pour les centristes, il est de bon ton de faire de grandes déclarations pour cacher leur capitulation honteuse devant le stalinisme.

A l'inverse, la résolution du Comité Ouvrier contre la répression et la normalisation, auquel nous participons, ne laisse aucune ambiguïté: il s'agit de

lutter avec efficacité pour la libération des emprisonnés politiques, pour la destruction des hôpitaux psychiatriques spéciaux pour le retrait des troupes de Tchécoslovaquie. Cette lutte doit se concentrer dans la préparation d'une MANIFESTATION DEVANT L'AMBASSADE D'URSS mobilisant la classe ouvrière avec ses organisations. Le Comité a repris notre proposition de centrer cette campagne sur la LIBERATION D'

Igrounov, jeune ouvrier soviétique emprisoné dans un hôpital psychiatrique, accusé d'avoir diffusé le Samizdat.

Il s'agit de défendre les conquêtes socialistes, il s'agit de la lutte pour la révolution politique qui balayera la bureaucratie stalinienne, agence de l'impérialisme. C'est ce combat que mène la IVème Internationale. Ce n'est pas de l'humanitarisme mais la lutte internationale du prolétariat qui se concentre en Europe par la lutte pour les Etats Unis Socialistes d'Europe.

Aux militants des JC et du PC, comme à tous les militants, comme à tous les jeunes métallos, nous disons clairement: il n'y a pas de défense de l'URSS et de défense du socialisme sans combat pour balayer ceux qui défigurent le socialisme!

Luttez avec nous pour la libération d'Igrounov !

Luttez avec nous pour le Comité Ouvrier International qui sera constitué le 18 Avril !

Anne Clément

Directrice de la publication:

ELISE LANGUIN .

Imprimerie Spéciale de l'Editeur.

Correspondance :
B.P. N° 10 -10.

75 462 - PARIS CEDEX 10.
Biblioteca de Comunicació
i Hemeroteca General
CEDOC



La presse, l'arme de notre parti:

27.500F LE 18 AVRIL

POUR «LA QUATRIÈME INTERNATIONALE»

Le 18 AVRIL: A la Conférence Internationale de la jeunesse de la Métallurgie, les délégués ouvriers des secteurs industriels décisifs pour l'issue de la révolution en Europe seront présents. Leur Conférence aura pour contenu la centralisation de leur combat contre l'ordre du chômage et de la répression, de l'oppression impérialiste et bureaucratique. Préparer cette Conférence, c'est pour la Section française de la IVème Internationale, faire pénétrer les idées révolutionnaires au cœur de ces bastions, les traduire en force matérielle par l'organisation des jeunes ouvriers.

Quel meilleur garant de la pénétration du Programme de la révolution, de la préparation effective de la révolution européenne que la diffusion régulière du seul organe révolutionnaire international (et même le seul organe international qui existe !) dans les bastions de la métallurgie ? Pour les travailleurs, avoir régulièrement "La Quatrième Internationale" entre les mains, signifiera disposer en permanence du guide pratique contre le complot international et permanent de la réaction; de l'organisateur collectif du combat des ouvriers en Espagne, en France, au Portugal, aux USA. Pour la Ligue Ouvrière Révolutionnaire, la diffusion de l'organe central signifiera jouer pleinement son rôle de section française de la IVème Internationale. Car "La Quatrième Internationale" n'est pas seulement un complément de "La Vérité des Révolutionnaires". Le journal du Comité Exécutif International doit être le premier propagandiste et organisateur du parti.

C'est pourquoi la préparation de la Conférence Internationale de la Métallurgie doit se traduire par une progression de la diffusion de "La Quatrième Internationale", particulièrement à Renault et Usinor. C'est cela qui, au fond, déterminera le degré de mobilisation, autour de la LOR, des jeunes ouvriers de la métallurgie.

Chaque semaine, la progression de la diffusion de "La Quatrième Internationale" sera le baromètre réel de l'avance du combat de la LOR.

Au 18 Avril, l'objectif qui doit être atteint permettra le renforcement du combat de la IVème Internationale dans tous les pays.

Aujourd'hui, l'édition de "La Quatrième Internationale" est régulièrement bimensuelle seulement en français; les éditions espagnole et anglaise paraissent avec beaucoup de retard, ce qui est préjudiciable au développement du combat à l'échelle internationale.

Au 18 Avril, en réalisant nos objectifs financiers, C'EST SON EDITION SIMULTANÉE EN FRANÇAIS, ESPAGNOL et ANGLAIS QUE NOUS ASSURERONS ! C'est aussi l'édition d'un bulletin russe que nous permettrons ! Les camarades du parti, les travailleurs doivent être conscients de l'importance fondamentale de cette campagne financière.

A partir du 18 Avril, s'appuyant sur la mobilisation organisée des jeunes travailleurs dans la Conférence de la Métallurgie, concrétisée par la réalisation des objectifs pour "La Quatrième Internationale", une impulsion formidable sera ainsi donnée pour la Conférence Mondiale pour les Etats Unis Socialistes d'Europe en Juillet 1976.

Le développement de cette campagne signifie que les organisations locales et d'entreprise du parti organisent leur combat autour de leur presse, planifient sa diffusion autour de leur combat quotidien.

En s'insérant dans le combat quotidien des travailleurs, il faut le féconder avec le journal qui centralise le combat international du prolétariat.

- Le DISCUTER pour mieux comprendre pourquoi et comment lutter.

- L'AMELIORER en lui envoyant des contributions et critiques.

- LE DIFFUSER pour matérialiser son impact.

- Le SOUTENIR financièrement pour augmenter encore sa diffusion

EN AVANT !

27.500 Fra POUR L'EDITION SIMULTANEE EN 3 LANGUES DE "LA QUATRIÈME INTERNATIONALE": C'EST LE CHEMIN DE LA VICTOIRE !